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  Se potessi...voterei Vincenzo Petruccelli

"Parentone" è un Uomo di Peso.  
Mi piace ironizzare  perchè credo di potermelo permettere, ma soprattutto perchè Vincenzo è
un Uomo che dà fiducia, delegandola anche quando ci sono solo due minuti per progettare e
programmare un incontro con I Ladri di Carrozzelle.

Non mi sento un "animale politico", ma ogni volta che il disagio sociale vive tra noi, lui è pronto
e presente.

Concludo : Vincenzo ha rappresentato la necessità di delegare alla GdF di Formia il controllo
dei modelli ISEE, di richiesta di aiuto economico e/o di altro genere. 

La Vera Politica è costruita attorno ai Fatti e non alle promesse.

Auguri Vincenzo per le prossime elezioni provinciali.

Grazie!

Tuoi....

Sonia e Erminio  
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